



# Lundi de Pentecôte

20/05/2024

## Contre le travail gratuit

Suite à la canicule de 2003, le gouvernement a pris la décision unilatérale d'imposer une journée de travail supplémentaire non payée aux salarié(e)s. Les personnes âgées n'en profitent que très peu. Les premiers bénéficiaires sont en fait les employeurs.

Les entreprises sont doublement gagnantes car elles cotisent aux différentes caisses (retraite, chômage, santé..) moins d'une journée de salaire (**0,3% au lieu de 0,46%**) tout en engrangeant la valeur ajoutée produite ce jour-là. Ce jour n'est donc pas un jour de "solidarité", **mais un cadeau de plus pour les employeurs qui bénéficient déjà de plus de 80 milliards d'allègements de cotisations sociales par an. Bien évidemment cet argent manque cruellement pour nos retraites, notre santé, notre éducation... ET DONC ON VEUT NOUS FAIRE BOSSER UN JOUR DE PLUS GRATUITEMENT...A BOSSER GRATOS AUTANT SE METTRE EN GREVE !**

Lors de sa création, la date de la journée de solidarité est fixée au lundi de Pentecôte. En 2008, le gouvernement a finalement redonné « l'entière liberté » aux partenaires sociaux au sein de l'entreprise, ou à défaut, au niveau de chaque branche, pour fixer les modalités d'application « les plus adaptées aux besoins de l'entreprise ». Libre donc à chaque d'entreprise d'effectuer cette journée à une autre date que celle du lundi de Pentecôte.

L'employeur étant libre d'accepter ou non, la demande. **Ce dernier peut également décider « d'offrir » cette journée aux employés et la prendre à sa charge.**

Depuis sa création, la journée de solidarité a permis de **collecter 28 milliards d'euros**, précise la Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie (CNSA). **Imaginez ce que cette journée a rapporté aux employeurs !**

**MONTREZ VOTRE DESACCORD EN VOUS DECLARANT EN GREVE CE JOUR DE PENTECOTE POUR NE PAS TRAVAILLER UNE JOURNEE SUPPLEMENTAIRE NON REMUNEREE.**

Le Gouvernement sait toujours trouver les milliards nécessaires pour renflouer les banques, assumer le Covid, renforcer l'armée, etc... mais il continue à nous imposer ce jour de travail gratuit.

Comme ailleurs sur d'autres sites, la CGT Schneider Electric Mâcon appelle à faire **GRÈVE**, la journée du lundi 20 Mai 2024, pour dire ensemble **NON au travail gratuit.**

## LUNDI DE PENTECOTE

**LE SYNDICAT CGT DE MACON APPELLE LES SALARIES(ES) DU SITE «AMT MACON» A UNE JOURNEE DE GREVE**